

Eine Wand ganz fahl und kalt,
begrenzt mir meine Welt;
diese Enge heim mir zahlt,
dass euch mein Seien nicht gefällt.
Konnt' ich doch niemals widersteh'n,
euch meine Meinung zu verkünden,
kann nicht einfach mitanseh'n,
wie sie fordern, wieder Menschen anzuzünden.
Dafür bekam den Knüppel ich zu spür'n,
wurd' verschleppt und eingesperrt;
wer von euch sich nicht lässt führ'n,
dem wird jedes Recht verwehrt.
Eine Wand ganz fahl und kalt,
begrenzt mir meine Welt;
diese Enge heim mir zahlt,
dass euch mein Seien nicht gefällt.

Creative Commons CC BY-NC-ND by Meas Wolfstatze
(geschrieben am 12.04.2014)